

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tension capacitaire maximale

Suite à une très forte activité au Service d'Accueil des Urgences depuis le début de l'année 2025, en lien notamment avec des facteurs épidémiques saisonniers (grippes, COVID...), le Centre Hospitalier Intercommunal de Haute-Comté à l'instar d'autres établissements de la région est confronté à une situation d'occupation maximale de ses capacités habituelle d'hospitalisation.

Il s'est de ce fait déclaré en **tension capacitaire maximale confirmée**, stade précédant immédiatement le déclenchement du Plan Blanc, situation de mobilisation exceptionnelle de moyens humains et matériels.

Dans ce contexte le Centre Hospitalier, afin de préserver ses capacités d'accueil pour répondre aux besoins d'hospitalisation urgente, coordonne ses actions avec l'ensemble des établissements et professionnels de santé du territoire pour favoriser dans toute la mesure du possible le maintien à domicile des patients. **Le Centre Hospitalier en appelle à la vigilance et mobilisation de tous pour limiter la venue au service des urgences aux situations nécessitant l'intervention de professionnels hospitaliers. La prise en charge en médecine de ville doit être privilégiée autant que possible.**

Il est rappelé à la population, en cette période épidémique, que **le port du masque** reste un impératif lors des visites au sein du Centre Hospitalier. Par ailleurs, en raison de la forte activité gérée par les personnels, le Centre Hospitalier invite les familles et les proches à restreindre leur temps de visite durant cette période épidémique.

Renseignements - contacts presse :
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT

@ : r.vivot@chi-hc.fr

☎ : 03 81 38 58 57

 https://www.instagram.com/chi_hautecomte/

 <https://fr-fr.facebook.com/chihautecomte/>

 06 85 06 33 53

 https://www.youtube.com/channel/UCBRkUzVPWoXJqo_qqVUAChA/featured

